

RINGKASAN
SISTEM AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS
PADA PT. PRIMA GLOBAL ELUX MEDAN

(di bawah bimbingan Ricardo Siregar, SE, MSAc sebagai pembimbing I dan
Dra. Hj. Retnawati Siregar sebagai pembimbing II)

Oleh : Supiyanti

Secara umum tujuan berdirinya suatu perusahaan adalah untuk memperoleh laba maksimal dengan pengorbanan yang tertentu jumlahnya. Untuk mencapai tujuan tersebut maka manajemen memerlukan suatu alat yang berfungsi sebagai perencanaan, pengawasan, dan pengambilan keputusan. Perencanaan dan pengambilan keputusan tersebut tergantung pada informasi keuangan perusahaan. Informasi keuangan yang baik hanya akan tersaji jika perusahaan menerapkan suatu sistem akuntansi yang baik pula.

Penulisan skripsi ini berdasarkan kepada hasil penelitian yang dilakukan pada PT. PRIMA GLOBAL ELUX MEDAN.

Perusahaan ini merupakan suatu perusahaan dagang yang bergerak di bidang pemasaran barang-barang elektronik, khususnya alat-alat rumah tangga yang bermerek elektrolux, seperti: kulkas, mesin cuci, kompor gas dan lain-lain.

Oleh karena penghasilan utama perusahaan adalah penjualan barang dagangan, maka sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas memegang peranan penting.

Dari penjelasan di atas penulis akan melihat sejauh mana PT. Prima Global Elux telah menerapkan sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas dalam kegiatannya.

Dalam kegiatan penjualan dan penerimaan kas perlu kiranya di ciptakan hubungan yang baik, adanya pendelegasian wewenang dan tanggung jawab terhadap masing-masing fungsi sehingga penyelewengan maupun kesalahan yang terjadi dapat segera di ketahui dan selanjutnya diambil tindakan kebijakan.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan pada PT. Prima Global Elux Medan dapat di simpulkan bahwa peranan sistem akuntansi perusahaan cukup memuaskan, karena beberapa hal sebagai berikut :

- Sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas serta pencatatan transaksi penjualan dan penerimaan kas cukup baik karena setiap terjadi transaksi langsung di jurnal untuk menghindari kecurangan dan kealfaan serta adanya penyusunan laporan keuangan pada tiap periode.
- Setiap penyetoran kas ke bank atas penerimaan kas di lakukan setiap hari untuk menghindari penyelewengan dan adanya bukti setor ke bank sebagai bukti dan dicocokkan dengan laporan penerimaan kas harian.

Namun bila di tinjau dari struktur organisasinya belum cukup memuaskan karena masih adanya tugas rangkap yaitu : bagian kasir merangkap bagian pencatatan (akuntansi). Untuk menanggulangi masalah tersebut, penulis mengemukakan saran, antara lain :

- Perusahaan perlu mempertimbangkan kembali struktur organisasi untuk memperjelas tugas, wewenang dan tanggung jawab dan diharapkan tidak ada tugas yang dirangkap.

Dengan demikian sistem akuntansi PT. Prima Global Elux Medan dapat menuju arah yang lebih sempurna sehingga mempermudah dan mempercepat proses pencapaian tujuan perusahaan.

